

Die drei vom Café

Drei Frauen sind auf dem neuen Plakat des Flüchtlingshilfe-Integrationsprojektes "Behind the Picture - Gesichter mit Geschichten" zu sehen: Ingrid Leukers-Bölike, Gisela von Reeken und Beate Körner, Das Trio engagiert sich seit vier Jah-

ren im Café MITeinander, das sich seit der Gründung 2015 zu einem zentralen Treffpunkt der Flüchtlingshilfe Sprockhövel entwickelt. Jeden Donnerstag von 16.30 bis 18.30 Uhr begegneten sich etwa 50 bis 60 Menschen jeden Alters und jeder Hautfarbe im evangelischen Gemeindehaus am Perthes-Ring. Nicht nur bei Kaffee und Kuchen, sondern auch mit zusätzlichen Angeboten von Spielen über Basteln und Musik bis hin zu Deutschkursen und Festen.

Foto: Flüchtlingshilfe